

NO SE OLVIDARÁN DE MÉDICOS Y ENFERMERAS
Aumentarán salarios a policías y militares

El presidente López Obrador anunció que, después de incrementar el sueldo a los maestros, se hará lo propio con los soldados, marinos y policías. **Pág. 5**

PARA POLICÍAS Y MILITARES

AMLO anuncia aumento salarial

RAFAEL RAMÍREZ

El Presidente afirma que después se incrementará el sueldo al personal del Sector Salud y luego a empleados de las demás dependencias públicas

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que, después de incrementar el sueldo a los maestros, su administración hará lo propio con los soldados, marinos y policías. Después habrá aumento salarial para los médicos y enfermeras y finalmente para los oficinistas de las dependencias del Gobierno.

“Ya empezamos con los maestros, vamos a continuar con los soldados, marinos, policías, luego van a ser médicos, enfermeras... Y el cuarto bloque van a ser todos los oficinistas de los trabajadores al servicio del Estado. O sea, son cuatro bloques y en los cuatro se va a regularizar su situación laboral, es mi compromiso”, dijo el primer mandatario durante su conferencia matutina de ayer.

López Obrador justificó el aumento a militares y policías antes que al personal de salud porque previo al aumento de sueldo se tienen que dar plazas al personal médico.

“Todo tiene una explicación; si no, imaginense, nuestros adversarios, que estamos dejando a los médicos y a las enfermeras al final y que ponemos por delante a los soldados y a los marinos.

“Se trata de dejar que terminemos la contratación y de que funcione el sistema de salud pública, ya que tengamos resuelto lo que es el sueño que se va a convertir

en realidad: la atención médica, los medicamentos gratuitos”.

Reiteró que su gobierno trabaja para garantizar el derecho a la salud a todos los mexicanos, que siempre haya medicinas, que los hospitales estén en óptimas condiciones y tener médicos generales y especialistas para todos los turnos y fines de semana. “Vamos a regularizar a todo el personal de salud”, prometió.

El 15 de mayo, la secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, anunció que los maestros recibirán un aumento salarial a partir del próximo año.

Según la funcionaria, se trata de un incremento escalonado del tres, dos y uno por ciento para los docentes que ganan menos de 20 mil pesos, “beneficiando con el mayor porcentaje a quienes menos ingresos perciben”.

A LA ESPERA DE DECISIÓN DE EU

En otros temas, durante su conferencia el presidente López Obrador señaló que este viernes, a más tardar, su homólogo estadounidense, Joe Biden, define si Estados



Unidos invitará a todos los países del continente a la Cumbre de las Américas a celebrarse en junio, incluyendo a Cuba, Nicaragua y Venezuela.

Al hablar de la conversación que tuvo el miércoles con representantes de la Casa Blanca, el mandatario mexicano indicó que estaba a la espera de una respuesta a su planteamiento de que todos los países de la región sean invitados, incluidos aquellos con los que Estados Unidos no mantiene relaciones diplomáticas ni comerciales por considerar que tienen gobiernos antidemocráticos.

Días atrás, López Obrador condicionó su asistencia a la cumbre sólo si Estados Unidos invitaba a todos los países del continente. Su declaración fue respaldada por mandatarios de otras naciones como Luis Arce, de Bolivia (quien advirtió que tampoco asistiría a la reunión); Xiomara Castro, de Honduras, y Alberto Fernández, de Argentina.

Por otra parte, López Obrador aseguró que la empresa Vitol ya reveló el nombre de los funcionarios de Pemex a los que dio sobornos para lograr contratos. "Eran del área internacional de Pemex, entonces ya se va a proceder".

DEFINICIÓN DE EU

ESPERA que Estados Unidos defina si va a invitar a todos los países del continente a la Cumbre de las Américas

4

BLOQUES de la administración federal van a regularizar su situación laboral, "es mi compromiso", dijo



ALEJANDRO AGUILAR



Andrés Manuel López Obrador, en su conferencia mañanera

